
 

 

 

 
 

 
 

 

Der Rad-Weg von Schörzingen nach Wilflingen ist fertig. 

Man kann jetzt auf dem Rad-Weg fahren. 

Es gibt einen neuen Weg für Fahrrad-Fahrer und Fahrrad-Fahrerinnen. 
Der Weg ist zwischen Schömberg-Schörzingen und Wellendingen-Wilflingen. 
Der Weg ist breit. 
Manchmal geht es steil nach oben. 

Am Freitag, den 2. Mai 2025 wurde der Rad-Weg freigegeben. 
Das heißt: 
Die Menschen dürfen den Rad-Weg jetzt benutzen. 
Der Rad-Weg ist ein Projekt von: 

• dem Zollernalbkreis 

• dem Landkreis Rottweil 

• der Stadt Schömberg 

• der Gemeinde Wellendingen. 

Günther-Martin Pauli ist Land-Rat vom Zollernalbkreis. 
Er sagt: 
Der Rad-Weg ist ein Teil von einer Karte mit Radwegen. 
Die Menschen können die neuen Wege ausprobieren. 
Und sie können unsere Region besser kennenlernen. 
Dr. Wolf-Rüdiger Michel ist Land-Rat vom Landkreis Rottweil. 
Er sagt: 
Rad-Wege verbinden Orte und Menschen. 
Solche Projekte sind wichtig für die Infrastruktur. 
Infrastruktur heißt hier: 
Es gibt genug Wege für alle Menschen. 
Und die Wege sind gut gemacht. 
Dafür müssen die Landkreise zusammenarbeiten. 
Und sie brauchen Geld vom Land und vom Bund. 

Der neue Rad-Weg ist etwas mehr als 2 Kilometer lang. 
Der Rad-Weg ist durchgängig asphaltiert. 
Das heißt: 
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Der Boden vom Rad-Weg ist überall gleich. 
Der Rad-Weg geht über die Landkreisgrenzen hinweg. 
Er geht entlang von den Kreis-Straßen 7157 und 5546. 
Er geht zwischen der Einmündung Rudolf-Diesel-Straße in Schörzingen und der 
Lemberg-Halle in Wilflingen. 
Der Rad-Weg ist 2,50 Meter breit. 
Ein Teil von dem Rad-Weg ist auf alten Wirtschaftswegen gebaut. 
Aber ein großer Teil von dem Rad-Weg ist neu gebaut worden. 
Ein Teil von dem neuen Weg ist ein kombinierter Rad- und Wirtschafts-Weg. 
Das heißt: 
Man kann auf diesem Weg mit dem Fahrrad fahren. 
Und man kann auf diesem Weg mit einem Auto fahren. 
Dieser Weg ist 3,50 Meter breit. 
Die Planung und der Bau von dem neuen Weg war die Aufgabe vom Zollernalbkreis. 
Die Arbeit hat im August 2024 angefangen. 

Das Land und der Bund haben Geld für das Projekt gegeben. 
Das Geld ist aus dem Radwegförderprogramm. 
Das Geld ist 1,02 Millionen Euro. 
Der Zollernalbkreis und der Landkreis Rottweil bezahlen auch Geld für das Projekt. 
Die Stadt Schömberg und die Gemeinde Wellendingen bezahlen auch Geld für das 
Projekt. 
Sie bezahlen zusammen 400.000 Euro. 

In Wilflingen gibt es eine neue Querungs-Stelle. 
Die Querungs-Stelle ist auf Höhe von der Lemberg-Halle. 
Die Querungs-Stelle ist barrierefrei. 
Das heißt: 
Alle Menschen können die Querungs-Stelle benutzen. 
Der Landkreis Rottweil hat auch die Straße 5546 neu gemacht. 
Die Straße ist eine Kreis-Straße. 
Das heißt: 
Die Straße gehört dem Landkreis. 
Es gibt auch einen neuen Park-Platz an dem Rad-Weg. 

 


